

Die Hand des Imperators

Von DCMarvelFan

Prolog:

Der Planet Corulag galt schon lange als eine vorzeigige Kernwelt der bekannten Galaxis, berühmt vor allem seine Bürokraten, die er laufe, der Jahre hervorgebracht hatte, die in der Republik ihren Dienst taten. Aufgrund seiner Sichern-Lage des Planeten wurde zur Zeit der Klonkriege unter der Schirmherrschaft des obersten Kanzlers Palpatine und mithilfe großzügiger Spenden von Organisationen wie dem Jedi-Orden und Planet wie Alderans und weitere Planeten ein Weisen Haus für Kriegsweisen gründete, wo man sich der Kinder die durch den Krieg zwischen der Republik und den Separatisten ihre Eltern verloren hatten, kümmerte.

Auch als die Republik zum Imperium umgewandelt wurde, wurde das Waisenhaus weiter betrieben. Doch nun hatte man dort drastische Veränderungen vorgenommen, es ging jetzt nur darum den Kindern ein Zuhause geben, sondern vor allem ihnen die Werte der neuen Ordnung zu vermitteln die nun in der Galaxis herrschte. Nicht selten traten diese Kinder, wenn sie Erwachsene waren den imperialen Streitkräften bei um in der Flotte oder Armee zu dienen. Aber mache von ihnen, wurden aufgrund besonderer Fähigkeiten auserwählt ... diese wurden zu imperialen Inquisitoren ausgebildet doch andere wiederum auf andere weise wie dieses Beispiel beweist.

Unter dem, jetzigen Bewohnern des, imperialen Waisenhaus für Kriegswaisen.

Befand sich eine junge rotblondes Mädchen von zwölf Jahren, was bis jetzt nicht ahnte, was das Schicksal mit ihr vorhatte.